
定例選挙管理委員会議事録

 下記のとおり定例選挙管理委員会を開催したので、議事の要旨について記録する。
１．日 時  令和4年4月7日（木）、9時30分～10時55分 
２．場 所  半田市役所 3階会議室305 
３．出席者  （委員長）尾前宣男、 

（委員）前田早苗、服部裕子、成田吉毅 
       （事務局）山本書記長、石島書記、木原書記 
４．議 題  (1)令和4年2月24日開催の定例選挙管理委員会議事録について
         (2)選挙公営関係の条例改正について 
         (3)その他 

次回、次々回選挙管理委員会について
【議事】 
委員長 委員会の開催宣言。 

議題(1)「令和4年2月24日開催の定例選挙管理委員会議事録」につ
いて、事務局に説明を求めた。 

事務局 議事録について説明した。 
委員長 事務局の説明について、質問、意見等がないか確認した。
委員 在外選挙人名簿の調査等にかかる事務局説明のうち、半田市長と半田

市選挙管理委員会、市民課と総務課の組織の違いは理解できたが、
（ ）書きの表示を整理して一部改めた方がいいと思う。 
また、デジタル化の流れに対する事務局の回答記録も、一部修正した方
がいいと思う。 
くわえて、選挙人名簿の登録者数を表わす単位を、「人」と「名」が混在し
ているので「人」に統一した方がいいと思う。 

事務局 ご指摘の点をいずれも改めます。 
委員長 修正された、事務局作成の議事録について、承認することを決定した。 

半田市選挙管理委員会規程第14条に基づき、服部委員を署名者とし
て指名した。 
議題(2)「選挙公営関係の条例改正について」、事務局に説明を求め
た。 

事務局 選挙公営費用として、選挙運動用の自動車、ポスター、ビラの３種類の
基準単価を、市の条例で定めているが、国の示す基準単価が令和４年度
に変わるため、国に準拠して市の条例を改定したいとするもの。 
国の令和４年度予算は３月２２日に成立しているため、国の政令改正
（４月７日時点では未実施）を受けて、今後、条例改正を半田市議会
６月定例会にはかる予定で、次回５月末の定例選管で改正文案等はあら
ためて提示する予定。 



実際に影響がでるのは、令和５年４月執行予定の半田市議会議員選
挙からで、令和５年度予算措置で金額面は加味するが、単価は微増のた
め予算全体に大きな影響はない。 

委員長 事務局の説明について、質問、意見等がないか確認した。

委員 特になし。 
委員長 事務局の説明どおり、条例改正について、承認することを決定した。 

次に、「（３）その他」について、事務局に説明を求めた。 
事務局 令和４年度は、参議院議員通常選挙、愛知県知事選挙が続き、令和

５年度当初には愛知県議会議員選挙、半田市議会議員選挙と選挙が続
くため、今年度の予定について確認した。
また、令和４年１月に、市民から住民監査請求があった件について、監
査委員からの結果送付があったため、結果概略について情報共有した。
また、本日の新聞報道で、愛知県知事のリコールを契機とした直接請求
制度の見直しの動きについて、国（総務省）が改正のポイントを打ち出した
新聞報道があったため、情報共有した。 

委員長 事務局の説明について、質問、意見等がないか確認した。
委員 住民監査請求については、結果を以て一区切りとなるか。
事務局 今回の請求内容では一区切りとなります。
委員長 そのほか、質問、意見等がないか確認した。
委員全員 質問、意見等なし。
委員長 次回及び次々回の定例選挙管理委員会について、

次回の委員会については、令和4年5月31日（火）9時30分から市役
所3階会議室304にて開催することを確認した。 
次々回の委員会については、令和4年７月の参議院議員通常選挙執
行時に、11時から市役所3階和室にて開催することを確認した。 

委員長 委員会の閉会宣言。 

上記議事録に相違ないことを確認しました。 
令和 年  月  日 

委員長

             委 員                    


